

**Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)**

“Estoy decidido a ser el primero en registrarme a la precandidatura del PAN y después a la precandidatura de la alianza Va por México y, eventualmente, pues ya en la constitucional para ser Presidente de la República. Vamos a buscar integrarnos como un equipo, de hecho ya lo somos, estamos en plena comunicación, una comunicación cordial entre nosotros, buscando unir cualidades, sumar talento, de tal manera que pueda ganar quien tenga mayores posibilidades de triunfo y mayores posibilidades de gobernar un nuevo sistema de coalición, es decir, un sistema mediante el cual el gobierno sea entre varios partidos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKmqODaK4fGQT7s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214503&parId=75F18D3264FEE48F%214495&o=OneUp>